

APOLO

Hoy continúa desde las 5. Gran programa doble de estreno. La producción nacional.

El crimen de la calle Bordadores

EN ALAS DEL AMOR

Película de aventuras del Oeste

Seguidamente: ME CASE CON UNA BRUJA Copia nueva

UNA CAMPESINA EN BROADWAY (Estreno)

Cine Astoria

JADU

Continúa desde las cinco. Último día. NUEVA FILMS presenta la Primera y segunda jornada de la película.

EL IMPERIO FANTASMA

Aventuras de Flax Gordon. Primera jornada: LA CIUDAD SUBTERRANEA Segunda jornada: LA CAMARA DIABOLICA

Mañana: Segunda y última jornada Y la película nacional: EL CRIMEN DE LA CALLE DE BORDADORES

SANTORAL DEL DIA

8 de julio, jueves.—Santos Isabal, reina; Adrián II, Eugenio III, papas; Quiliano, obispo; Colomano, presbítero; Procopio, Aquila, Piscola, mártires; Auspicio, obispo. Rito semidoble. Ornamentos blancos.

HORA SANTA

Esta tarde, a las ocho, se celebra en el Santuario de Nuestra Señora de África, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

RETIRO ESPIRITUAL

La Rama de Hombres de Acción Católica, celebrará el próximo domingo su día de retiro espiritual, teniendo lugar la misa de Comunión general a las nueve y quince, en la Santa Iglesia Catedral y los demás actos a los once de la mañana, en la capilla del colegio de Religiosas Concepcionistas de la calle Millán Astray.

SANTORAL PARA MAÑANA

9 de julio, viernes.—Santos Cirilo, obispo; Anatolia, virgen; Zenón, Audaz, Paternuncio, Alejandro, mártires; Briceo, obispo; Everilda y Verónica de Juliano, vírgenes. Rito semidoble. Ornamentos verdes.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fue el 178 (ciento setenta y ocho).

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

COMISION CUARTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general, que a partir del día de hoy, los despojos de reses de ganado vacuno se expendrán con arreglo a la tarifa que a continuación se detalla, y la carne del mismo ganado a partir de mañana día nueve, a los precios que también se indican:

DESPOJOS EN TABLA:

Table with 2 columns: Item and Price. Items include Lengua limpia, Lengua cargada, Hígado y corazón, Pulmón y pajarilla, Carne de cabeza sin hueso, Carne de cabeza con hueso, Callos solos, Patas solas, Sesada unidad, Morcilla sangre.

CARNE EN TABLA:

Table with 2 columns: Item and Price. Items include Solomillo y riñones, Primera en filetes, Primera en trozos, Segunda con 25 por 100 de hueso.

Ceuta 8 de Julio de 1948

El alcalde, JOSE ROJAS FEIGENSPAN

Subdelegación de Hacienda

Relación de los señores que a partir del próximo día 10, podrán percibir el importe de sus libramientos:

Don Francisco Fernández Amador; H. Ben Hach Abselám; Mohamed Ben Hadú Hadí; Empresa de Alumbrado Eléctrico; Banco Español de Crédito; Alfón y Compañía; Empresa Aguas de Ceuta; don Diego Cabrera; Abselám Ben Ali.

Ceuta a 6 de Julio de 1948. El Subdelegado de Hacienda, E. Moreno.

AVISO A LOS ZAPATEROS

Teniendo existencias de suela los Fabricantes de calzados se pone en conocimiento de los Zapateros que pueden recoger en esta Delegación el vale correspondiente.—Ceuta 2 x de Julio de 1948.—El Vicesecretario de Organización Económica.

Lea V. EL FARO

CARTELERIA del CERVANTES

HOY jueves 8 Desde las CINCO

POR ULTIMA VEZ GRAN ESTRENO presentado por CIGOSA. Nuevamente ante nosotros el graciosísimo "MALACARA" interpretado magistralmente por ANGEL GARASA en la divertida a la vez que emocionante producción folklórico-mexicana.

El Ametralladora

continuación de "Ay, Jalisco, no te rajes" y como aquellas pléyades de lindas canciones típicas a cargo de PEDRO INFANTE y MARGARITA MORA.

MUY PRONTO el apoteosis de la risa. El estreno por todos esperado...



Cantintitas "SOY UN PROFUGO"

EN PREPARACION: Un film rico y pujante al estilo de "Unión Pacifico". ESPIRITU DE CONQUISTA con Randolph Scott y Robert Young. HOY, a las 10'30 de la noche.

Parque Regional de Vestuario de Ceuta

Autorizado por la Superintendencia este Establecimiento, para proceder a la venta de DIEZ MIL OCHOCIENTOS SESENTA (10.860) kilogramos de cuero inútil, procedente de troceo de borregos de desecho entregados por los Cuerpos, al precio límite de 3'00 ptas. kilogramo, se anuncia por tercera vez por el presente, para que aquellas personas a quienes pudiera interesarles, presenten sus ofertas de adquisición en este Parque, Brull, núm. 7, todos los días laborables en horas de nueve a trece, hasta las doce horas del día veintiseis de julio del presente año, en sobre cerrado con la indicación de "reservado" haciendo constar en el mismo: "Es para la venta de cuero inútil procedente de troceo".

El importe de este anuncio, será por cuenta del adjudicatario, o a prorrato si fueran varios.

Ceuta, 6 de Julio de 1948. EL JEFE DEL DETALLE. (Ilegible.—Rubricado).

EL DIRECTOR. (Ilegible.—Rubricado)

EL PUERTO Sepelio del cadáver de don Joaquín Antiñolo Moreno

El acto constituyó una sentida manifestación de duelo

Movimientos de buques el día 6:

Entradas: Vapor español "Condestable", de Tánger, para aprovisionarse. Vapor español "Ceitia", de Puerto de Santa María, con carga.

Velero español "Agustín Buecos", de Larache, en lastre. Velero español "Anita", de Tánger, en lastre.

Vapor español "Turia", de Melilla, con carga general. Velero español "Santa Encarnación", de Tánger, con carga.

Velero español "Cala Murta", de Huelva, con carga. Velero panameño "Angela María", de turismo.

Vapor español "Vicente Puchol", de Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Geriano", de Sevilla, con carga general. Vapor italiano "Monrosa", de Porti, para aprovisionarse.

Vapor español "Castillo Olimpo", para aprovisionarse. Vapor español "Jacinto Verdugo", de Palma, para aprovisionarse.

Vapor inglés "Venetian", de Mostaganem, para aprovisionarse.

Vapor español "Santa Teresa", de Alcázar Seguer, en lastre.

Salidas: Vapor español "Fuerteventura", para Puerto Cádiz, con carga general.

Velero español "Ana Dolores", para Puerto de Santa María, con carga.

Vapor español "Monte Cortés", para Málaga, tomó carbón.

Vapor español "Santa Teresa", para Alcázar Seguer, con carga.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Condestable", para Málaga, tomó carbón.

Vapor español "A. San Rafael", para Cartagena, tomó carbón.

Vapor español "Cabo Sille-

La triste noticia del fallecimiento de don Joaquín Antiñolo Moreno, tan querido en EL FARO como en todos los medios sociales de la ciudad, fue recibida ayer en Ceuta con sincera demostración de profundo dolor. Don Joaquín Antiñolo, capitán del Cuerpo General de Policía y jefe de Servicios de Puertos y Fronteras de Ceuta, fue para todos un verdadero amigo y un ejemplar funcionario, a la vez que, en su hogar, el padre de familia bondadoso, respetado y querido.

Ceuta ha sentido —sin distinción de clases— la muerte del común amigo y el Cuerpo de Policía pierde a un funcionario ejemplar, modelo de modestia que siempre, por la noble causa de sus funciones, fue el primero.

A las 18.30 horas de ayer, tuvo lugar el acto de conducir al Cementerio de Santa Catalina los restos mortales del señor Antiñolo, constituyendo una manifestación de duelo imponente.

A la citada hora, fue sacado a hombros de sus compañeros, el suntuoso ataúd.

El otro de la parvula de Nuestra Señora de los Remedios hizo un responso, formándose ir cívica, estando la presidencia constituida por S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, Ilmo. señor alcalde de la ciudad, don José Rojas Feigenspan; Ilmo. señor

reg", para Málaga, con carga general.

Vapor español "Turia", para Cádiz, con carga.

Velero español "Nardo", para Málaga, en lastre.

Vapor italiano "Monrosa", para Móble, tomó petróleo.

Vapor inglés "Venetian", para Liverpool, tomó petróleo.

comandante militar de Marina, don Juan Ramos Izquierdo; Ilmo. señor comisario jefe de Policía; Rvds. Padres Agustinos y Hermanos políticos, señores Canale Moreno.

Seguía una nutridísima representación de organismos oficiales, civiles y militares, jerarquías del Partido, comisarios, inspectores y agentes del Cuerpo General de Policía de Ceuta y Tetuán; personal de la Comisaría de Policía y Delegación Gubernativa; representaciones de entidades y un numerosísimo público que, de esta forma, se asociaba al justo dolor de la familia.

Durante todo el trayecto, el ataúd fue llevado a hombros del personal de la plantilla local de Policía.

Hasta el Cementerio de Santa Catalina siguieron muchos más personas.

Descanse en paz el infelizmente amigo y reciban sus familiares, así como el Cuerpo General de Policía nuestro sentido pésame, deseando resignada cristiana para sobrelevar tan desagradable como irreparable pérdida.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento denominado "Bar Caballa", sito en la calle Serrano Cortés número 6, propiedad de don Juan Gómez Serrano a don Joaquín Silva Román, se pone en conocimiento de los acreedores que el citado establecimiento pudiera tener para que en el plazo de 15 días a partir de la fecha de publicación del presente aviso presenten sus facturas en el indicado domicilio, no haciéndose responsable a ningún pago su nuevo dueño, después de pasada la fecha que se cita.

Ceuta a 8 de julio de 1948.

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

OLOROSO ALMINA

Un nuevo embotellado de la Firma COSIO de Chiciana de la Frontera



La sesión del Ayuntamiento

Fuó aprobada la construcción del edificio social del Instituto Nacional de Previsión

Han sido expropiadas las casas números 12, 14 y 16 del "tapón" de la calle Calvo Sotelo

Bajo la presidencia del Ilmo. Sr. alcalde, don José Rojas Falcipán, y con la asistencia de los tenientes de alcalde, señores Moya-Angeler, Fernández Verdú y Quero López, acordó el Ayuntamiento, en sesión ordinaria, celebrada el día 7 de julio, lo siguiente:

Se acuerda conceder, bajo en el padrón de arbitrios a diversos señores que así lo solicitan.

Se concede terreno para construcción a don Francisco Moreno, y, aparte de otras autorizaciones de la misma índole, se aprueba la construcción del edificio social del Instituto Nacional de Previsión, que se alzará en la calle Falange Española número 22.

Se conceden diversos socorros.

Por el señor secretario se da cuenta que, en reunión celebrada en el despacho del señor alcalde, con asistencia del señor ar-

quitecto y perito, se acordó la expropiación de las casas números 12, 14 y 16 de la calle Calvo Sotelo, propiedad de los señores Benasayag, por un valor de pesetas, 180.000,00. Dichas casas forman actualmente el llamado "tapón" de la calle, lugar donde han ocurrido diversos accidentes por las circunstancias de estrechez que en el mismo concurren.

Igualmente se da cuenta de haber expropiado la casa número 10 de la calle Camoens, propiedad de los señores herederos de Benchimol, por un valor de 205.975,10 pesetas. De esta calle solamente queda por expropiarse la casa número cuatro cosa que se hará en breve.

Se da lectura a un escrito del teniente de alcalde, señor Quero, presidente de la Comisión de Festejos, quien da cuenta a la Permanente de los actos que se celebrarán en las próximas fiestas y fiestas.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, la presidencia levantó la sesión.

LOS COMUNISTAS DE TRIESTE TAMBIEN DIVIDIDOS

La detención de 16 agitadores sindicales causa mayor confusión en sus desorganizadas filas

Trieste, 7.— La Policía ha detenido anoche a 16 agitadores comunistas sindicales, acusándoles de haber iniciado una serie de huelgas - relámpagos no motivadas por intereses sindicales.

Esto ha causado mayor confusión aún en las desorganizadas filas comunistas que se han escindido en facción «Tito-fila» y facción «Cominform-fila».

Aunque los comunistas han tratado de iniciar una huelga general, su éxito es dudoso si la proclaman, porque los comunistas han perdido aquí los últimos de sus cabecillas.

Los altos jefes comunistas siguen disputando entre sí por las acusaciones del Cominform contra Yugoslavia. Los diarios matutinos comunistas expresa indignación por la detención de los 16 delegados sindicales, pero no amenazaron tomar represalias.

Los funcionarios aliados dicen que la calma actual es solo aparente o superficial. — EFE.

DEFENSA PASIVA DE LA POBLACION CIVIL

LA BOMBA ATOMICA

(Continuación)

Destrozos causados en los edificios comerciales e industriales y en las máquinas.

Los edificios de hormigón armado, mostraron señales poco numerosas de destrozos exteriores.

Tampoco sufrieron grandes daños, los edificios destinados a oficinas de construcción más o menos ligera, de tipo corriente en todas las poblaciones. Esto parece debido a la altitud de la explosión y por lo tanto, el comportamiento de los inmuebles cerca del centro de los destrozos fué el resultado de su estructura de techumbre, sirviendo de ejemplo un inmueble de construcción corriente que se derrumbó a 180 mts. de los destrozos, porque la terraza que constituía el tejado se vino abajo. Podemos resumir, que los inmuebles de osamenta de hormigón armado, pueden resistir a una bomba atómica, sin que sea necesario prever un espesor considerable de la mampostería.

Las principales condiciones exigidas son:

Un armazón previsto para resistir a fuerzas laterales importantes que provengan de todas direcciones.

Una techumbre y terraza de hormigón armado de un espesor aproximado de un 50% más importante que el utilizado habitualmente.

El refuerzo de los muros exteriores de mampostería debe igualmente estar unido a la osamenta general. Se cree que reglas análogas deberían bastar para inmuebles de pisos y de osamenta metálica.

La maquinaria establecida en edificios de techumbre metálica, solamente un 5% resultaría gravemente averiados. Esto debe atribuirse a la ausencia de incendios.

Materiales muy diversos han sufrido los efectos de la temperatura elevada y de la radiación. Estos efectos sobre toda materia susceptible de carbonizarse se llaman "QUEMADURA POR RADIACION LUMINOSA DEL CALOR".

En las personas, las quemaduras producidas en la piel desnuda fueron muy graves hasta una distancia de 1.500 mts. del centro de los destrozos, produciéndose quemaduras ligeras hasta una distancia de cuatro kilómetros y aún a mayores distancias. Sin embargo, se ha observado que los vestidos — aún los más ligeros — han protegido contra la radiación. Ha habido algunas excepciones y la piel se ha quemado a través de una tela no carbonizada, allí, donde esta tela estaba en contacto íntimo con la piel, por ejemplo, en el redondeado del hombro.

En otros casos — igualmente raros — la tela se incendió sin quemar la piel, pero en general entre la tela y la piel carbonizada, ha sido constante.

Los edificios y los muros, suministraron una protección total contra la radiación.

(Continuará.)

Cae un autobús a UN RIO

16 personas resultaron muertas

Oslo, 6. — Dieciséis personas han resultado muertas en Dunderland, Noruega septentrional, al caer un autobús de pasajeros a un río. Veinte pasajeros y el conductor se encontraban en el autobús cuando se produjo el accidente. El vehículo volcó después de haber sufrido un pinchazo al uno de los neumáticos. Cayó al río desde una altura de diez metros. Hasta ahora sólo han podido ser extraídos tres cadáveres. — EFE.

EFFECTOS DEBIDOS AL CALOR

Una parte de la energía creada por la desintegración atómica, es radiada en forma de calor, en proporción mucho mayor que para una explosión ordinaria.

Un pintor mejicano en España

Después de recorrer Europa, dice que no hay pintura como la española

Su impresión de Austria y Checoslovaquia es que viven agobiados, anhelando liberarse de los rusos

Barcelona, 6.— De Francia ha llegado el joven pintor mejicano D. Alejandro Ranjel Hidalgo, que realiza un viaje por Europa, acompañado del compositor de la misma nacionalidad Domínguez Bernal Jiménez.

El Sr. Ranjel ha manifestado que hace unos meses visitó España, invitado por el Instituto de Cultura Hispánica, habiéndole complacido sumamente su primer contacto con la Madre Patria, siempre querida por los mejicanos.

Ahora termina su viaje por Europa, que ha realizado becado por su Gobierno.

Declaró que en pintura, nada hay como la española. La escuela española es la mejor de todos los tiempos.

Le preguntaron los periodistas su impresión respecto a Austria y Checoslovaquia, países que ha visitado, y contestó que no pue-

den reaccionar. Viven agobiados, en una atmósfera de pesimismo. Las poblaciones de ambos países anhelan liberarse de los rusos, pero consideran que esto sólo lo lograrán merced a la ayuda norteamericana. — CIPRA.

Léa Vd EL FARO

Jorge Villén
Pulmón - RAYOS X
MEDICINA GENERAL
Falange Española 42. - Consulta de 6 a 8

Anuncios breves

Compras y ventas
SE VENDEN tres solares. Razón en Avenida 18 de Julio, número uno (oficina).

Joyería «La Esmeralda»
COMPRAS: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. 6 Y CAMOENS, 1

COMPRARIA peso corriente con sus pesas. Razón esta Administración.

VENDO máquina escribir oficina, compraria pie de hierro máquina coser Singer. Casa Sánchez.

HIERRO viejo se compra buen precio, Ayala, Recinto, 7. Ceuta.

Enseñanzas
CLASES Matemáticas, Bachillerato y Reválida, Razón: Conrado Alvarez, 8.

Alquileres
SE CAMBIA casa tres habitaciones cien pesetas alquiler por otra mayor. Razón esta Administración.

Pérdidas
PERDIDA cartera conteniendo documentación coche alrededores campo fútbol pasado domingo. Gratificaré entrega esta Administración.

Traspasos
POR AUSENCIA se traspasa local céntrico. Razón: Millán Astray, 2.

SE TRASPASA pensión, sitio céntrico. Razón esta Administración.

Varios
PENSION Nacional, la mejor Ceuta. Agustina Aragón, 2.
CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

España en RABAT

Traducimos de un periódico francés de la Zona vecina, lo siguiente:

"Durante dos días consecutivos, se ha celebrado en los jardines de la Cámara de Comercio la "kermesse" española, organizada en beneficio de la Iglesia de San Francisco de Asís, en la que se han emprendido importantes trabajos para su ampliación y embellecimiento.

Esta fiesta benéfica, que ha sido patrocinada por el ministro plenipotenciario, cónsul general de España en Rabat, ha tenido un éxito resonante y ha constituido, para el gran número de personas que asistieron a ella, una revelación de los productos españoles y de su bello y sugestivo "folklore".

La entrada de la "kermesse" representaba un conjunto arquitectónico típicamente español, con su torre poligonal, sus almenas y sus arcos.

Una de las atracciones más sensacionales de la fiesta fué, sin duda, el patio andaluz. Verdaderamente parecía que nos halláramos en algún palacio de Andalucía en medio de un vasto patio, con sus mosquitos blancos, sus rejés de hierro forjado, sus fuentes y surtidores, sus luminarias de colores y sus fragantes boscajes. En esta decoración, tan realista y atractiva, vimos a muchas y encantadoras señoritas y bellas y distinguidas damas, vestidas con preciosos trajes regionales españoles: mantillas, abanicos, pelucas, etcétera, nada faltaba en esta evocación de un "folklore" tan rico y atractivo.

Entre las innumerables personas que hicieron con su presencia la "kermesse", señalamos a madame Julio, esposa del residente general; el señor Marchat, consejero diplomático del Protectorado y señora; señor de Bourdeille, jefe del Gabinete diplomático y señora; señora Gerard; señora Weynaendts; señora Lucius; S. E. el general Lefebvre; señor Bassi, cónsul general de Italia y señora; señor Tito Foppa, cónsul general de la Argentina; señor Pomonti, procurador general, y señora; señora de Vincent; cónsul general de Bélgica y señora; señor Chasse, cónsul de los Estados Unidos de América, y señora".

Dr. Juan Martínez Higuera
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Molina S. L.
Electricidad juguetería toza y cristal
Papeles pintados

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura
Españoleto, 24.
MADRID.

Representación en Ceuta
Millán Astray, 7.
Teléfono 789

1
9
4
8

Fiestas en La Línea de la Concepción

1
9
4
8

Nuestros hechos serán su historia

En el istmo arenoso situado al extremo sur de España y de Europa, que avanza entre aguas de dos mares y une a Calpe la milenaria, con el continente, ha nacido un pueblo: La Línea de la Concepción. Pueblo nuevo, novísimo, cuenta sólo con setenta y ocho años de existencia. Esto que, acaso, fuera senectud en la vida de un hombre, es escasamente un minuto, en la vida de los pueblos. En 1.870 se segregó de San Roque—la muy noble ciudad secular—y hasta 1872 no se constituyó su primer Ayuntamiento electivo.

Por esta su formación moderna—la población más joven de España, sin duda—carece de historia. En un pretérito—futuro aún—los hechos de los linenses de hoy, serán su historia y su tradición.

Arenales de apariencia desértica, constituyen su suelo. A estas tierras blandas, y movibles—dunas—supieron y lograron los hombres, a fuerza de trabajo honrado, pertinaz y rudo, arrancar sabrosísimos y codiciados frutos. Tales son, hoy, los productos de sus féculas huertas,

Bañan estas tierras, por el Este, las aguas del Mediterráneo y por el Oeste, las de la amplia Bahía de Gibraltar—extenso arco de círculo a cuyas orillas se asientan, como tangentes policromas que espejeasen al sol bendito de esta bendita Andalucía, las ciudades de Algeciras y Gibraltar, las aldeas de Campamento y Puente Mayorga y los poblados de Guadarranque y Palmones, seudo descendientes, estos últimos, de la antigua Carteya, ciudad cuya fundación, atribuida a los fenicios, se pierde en las nieblas de lo legendario, adjudicándosele su creación a Hércules, dios de la fuerza de la mitología egipcia.

Sobre las inseguras arenas de ese istmo y a conveniente distancia de las fortificaciones españolas—trinchera opuesta al avance enemigo—se construyeron las primeras casas, casi todas ellas frágiles barracas de madera que fueron los primitivos refugios de los cultivadores de las huertas y como la barrera de fortificaciones, vestigios de las cuales existen aún, era denominada «Línea del Campo de Gibraltar», el caserío fué conocido con el mismo nombre, que más tarde

fué sintéticamente La Línea de Gibraltar y luego, aún más sintetizado, La LÍNEA y, por último, al acogerse la población al sagrado patrocinio de la Purísima, se denominó «LA LÍNEA

DE LA CONCEPCION. Por Real Decreto, de 3 de Julio de 1913, le fué concedido el título y la categoría de ciudad. Nueve años después, (R. D. de 18 de Julio de 1922), se concedió a la Corporación el tratamiento de Excelentísima.

Los productos de la pesca, unidos a los de sus ya fertilísimas huertas y el trabajo honrado de sus hijos, han sido, son y serán los medios de vida, perfectamente lícitos, en que esta población de más de 40.000 almas, se ha desenvuelto.

Es asombroso y así lo reconocen cuantos nos visitan, el progreso ascendente de esta ciudad, en el breve transcurso de tiempo ya citado:

Aquellas barracas paupérrimas y aquellas casas, de mampostería, escasísimas en número, pero que constituían todo el lujo de la vivienda, entonces, se han transformado en magníficos edificios de varios pisos y de arquitectura modernísima. Y aquel suelo arenoso por el que, con dificultad, circulaban toscos vehículos de tracción animal, son hoy suelos de adoquines y de buen asfalto en calles perfectamente urbanizadas.

Es su gran arteria de comunicación, la carretera a San Roque donde empalma con la de Cádiz-Málaga. Amplia vía, de pintoresca situación y de pintoresca característica, pues mientras por uno de sus bordes se desliza al márgen de las tranquilas y transparentes aguas de la bahía permitiendo ver en su recorrido hasta la entrada en límites de Campamento, las costas del cercano continente africano, por el otro lado festonean, su cuneta lujosas «villas» y bellísimos hotelitos, en absurdo y curioso maridaje con las blanquísimas barracas de pescadores.

En materia de industrias, además de las ya citadas agrícola y de pesca, existen fábricas de gaseosas y de aguardientes en producción sólo de carácter local; de fideos y de baldosas y alguna de cordelería. En cuanto a comercio, hay establecimientos magníficos y muy importantes, de tejidos, de calzados, de comestibles de todas clases, de quincalla, de confecciones de alta costura, de

(Pasa a la página 5)

Camisería RAMOS

ARTICULOS DE SEÑORA Y CABALLERO

General Varela, 10
Teléfono, 263

LA LINEA

En La Línea puede usted beber un agua riquísima



AGUA DEL MANANTIAL DE SAN ROQUE
LA SALUD

Depósito:
Plaza Cruz Herrera, 16

**ALMACENES
AUDIBERT**

ESPECIALIDADES
FARMACEUTICAS

General Yagüe, 19
LA LINEA

**BAR
La Chiclanera**

COMPLETAMENTE REFORMADO

Bocadillos y se sirven meriendas para los
TOROS

Teléfono, 195
LA LINEA

MI TIENDA

Mercerías y novedades

José Antonio, 24
LA LINEA

Calzados «LA IDEAL»

En esta casa encontrarán los modelos más sorprendentes de cada temporada

Teléfono, 114
LA LINEA

Teléfono, 1917
ALGECIRAS

Perfumería
Quincalla

Vázquez

Papelería
Juguetes

José Antonio, 37
LA LINEA

**Cristóbal Torres
RUIZ**

Gran mercería
Especialidad
Medias de seda

José Antonio, 39
LA LINEA

Nuestros hechos serán su historia

(Viene de la página anterior)

muebles, etc., etc. Cuenta, además, la población con espléndidos cafés, bares, «danzings», círculos de recreos — «La Peña», Círculo Mercantil, Unión Deportiva... — centros deportivos, con dos campos de deportes; tres teatros en funcionamiento constante; dos hoteles de primera categoría y otro de gran lujo, en construcción; hospederías y pensiones en gran número; un bien surtido Mercado Público; Grupos Escolares perfectamente dotados, Academia de Segunda Enseñanza y una Escuela Elemental del Trabajo en soberbio edificio próximo a terminarse, sucursales de grandes Bancos, magnífica Plaza de Toros, soberbio Hospital Municipal, clínica de la Cruz Roja en local recién terminado, espléndido edificio de Palacio Municipal, circundado de jardines...

Disfruta La-Línea de la Concepción, un clima, benignísimo de una temperatura media casi constante, sólo comparable a la de Málaga. Como estación veraniega e invernal, es admirable, ya que su privilegiada situación geográfica le permite ofrecer frescas y amplias playas en el estío y elevadas temperaturas durante el invierno.

La participación linense en nuestra Cruzada no pudo ser más patriótica y eficaz, en favor de tan sagrada causa. Dió sus aportaciones económicas con generosidad y desprendimientos superiores a las fuerzas de un pueblo que, como éste, por ser eminentemente obrero, había de ser económicamente débil.

Dió, prodigamente, cuanto tenía, en dineros y en especies—sólo para Málaga, cuando esta bella capital fué liberada, se enviaron desde aquí socorros por valor de más de 40.000 pesetas—y dió lo que vale más, aún: la sangre generosa de sus hijos.

En materia de divisas para el Erario Nacional, La Línea continúa proporcionando al Estado un crecido número de miles de libras esterlinas, mensualmente.

La labor de la Comisión Gestora Municipal, integrada actualmente, por los dignos señores: Alcalde - Presidente, D. Lutgardo Macías López; Tenientes de Alcalde: D. Agustín Ciatelo Bohórquez, D. Emilio Gómez Montejo, D. Domingo López Jiménez, D. Cristóbal Torres Ruiz y D. Alfredo Blanco Guerrero y los gestores, D. José Tabera Román, D. Antonio Fernández Serra, D. José Carreño García, D. Francisco Guillén Romero, D. Antonio Martínez Llopis, D. José Padilla Grasado, D. José de Villar Corbacho, D. Alfonso Vázquez Cavilla y D. Adolfo Pérez Ruiz, todos ellos personas de gran prestigio en la ciudad, no ha podido ser más ingrata y difícil, debido a las circunstancias anormales derivadas de las dos guerras. No obstante, y tras labor austera y de inteligencia en las resoluciones adoptadas, ha podido llegarse al momento actual, atendidas plenamente todas las obligaciones municipales. Excelentes colaboradores para conseguir fines tan satisfactorios, lo han sido sin duda, los cultos e inteligentes técnicos de la Corporación, D. Augusto Fritsch Marcucci, Secretario; D. Agapito Catalina Morales, Interventor y D. Francisco de Villar Sánchez, Depositario.

Cuenta, también, nuestra ciudad con hijos ilustres, que han sabido enaltecer ante el mundo entero el nombre del pueblo que los vio nacer. Es hijo preclaro y predilecto de la ciudad, el eminente pintor, José Cruz Herrera y es también ilustre nativo esta gloria de la música española que se llama, José Muñoz Molleda. Mención fervorosa y destacada, merece el que fué fundador de la ciudad y su mentor y patriarca, Don Luis Ramírez Galuzzo, de sagrada memoria para toda buen linense.

Tal es, a grandes rasgos, la pequeña historia de un pueblo, nacido el pie de Calpe, la Roca milenaria, que por joven aún, no la tiene. Pero la tendrá. La tendrá brillante y magnífica como la ciudad se lo merece.

Continuemos siendo honrados, caritativos y laboriosos, bajo el lema sacrosanto de «Dios, Patria, Hogar», para que esa Historia de La Línea de la Concepción que con nuestros hechos se escribirá, sea en su día, orgullo y prez de las futuras generaciones linenses.

EDUARDO GÓMEZ DE LA MATA

Año 1.948

EL FARO EN ALGECIRAS

HACIA LA TRAVESÍA DEL ESTRECHO DE GIBRALTAR

Para dentro de unos días y según la Prensa de Madrid se anuncia la llegada a nuestra ciudad para verificar la travesía a nado del Estrecho de Gibraltar, del nadador peruano Daniel Garpic. Hasta el momento no podemos adelantar a nuestros lectores en relación con esta proeza, pero no obstante, esperamos poder informar ampliamente en relación con este gran acontecimiento deportivo.

LAS FIESTAS DE LA VIRGEN DE LA PALMA

Según se nos informa, el presente año se está preparando una serie de fiestas, al parecer dentro de una velada que se celebraría en la Plaza del Genera. El más a la sombra del templo parroquial de Nuestra Señora de la Palma con lo que se vendría aparte de las fiestas de carácter puramente religioso, honore a la Santísima Virgen Patrona de nuestra ciudad.

En uno de nuestros números

próximos, podremos ser más explícitos, sobre este asunto, que nos alegra y enorgullece al ver, como Algeciras va a tomar el tumbre de celebrar fiestas en el día de su Patrona.

Un buen sello de caucho en la imprenta FARO

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

LOS DEPORTES

Al Ybarrola se les adjudican los puntos de los encuentros que debió celebrar con el Alcázar y la J. Balompédica

Sanción económica al Alcázar por Incomparecencia

Por el Comité de Competición de la F. H. M. F. han sido adoptados los acuerdos siguientes:

«Dar por perdido al Alcázar el encuentro que debió disputar al Ybarrola el día 27 de junio, restándole además dos puntos más por su no presentación e imponerle una sanción económica de 400 pesetas, promedio de la multa que podía haber realizado el Ybarrola, a cuya Sociedad le será entregada dicha suma. Advertir al referido J. D. Alcázar que de no abonar dicha cantidad en el plazo de 15 días quedará privado de participar en competiciones oficiales por el término de un año. Adjudicar los dos puntos del referido encuentro al G. D. Ybarrola.»

Da también por perdido a la J. Balompédica el encuentro que debió disputar al Ybarrola el día 4 de la actual por haber concurrido a un partido amistoso, restándole igualmente a los dos puntos de la clasificación general. Anunciar a la directiva del referido club por concurrar en encuentros amistosos sin la debida autorización de esta Regional adjudicando los dos puntos del referido encuentro al G. D. Ybarrola.

Amonestar al jugador del Imperio Angel Santos Calván, por prestar las decisiones del árbitro».

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército (Tierra, Mar y Aire)

Relación de los donativos recibidos en esta Asociación, con motivo de las fiestas en honor de la Stma. Virgen de Africa.

Suma anterior 4 260.— pts.
Sr. Comandante Militar de Marina 100; el Teniente Coronel Jefe del 20º Tercio Exento de la Guardia Civil de Marruecos 100; el Teniente Coronel de Ingeniero Comandante de la Comandancia Fortificaciones y Obras de Ceuta 100; Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta 150; el Director del Banco Español de Crédito 100; el Presidente de la Federación Hispanomarroquí de Fútbol 100; el representante de la Cia. Canariense Marroquí de Tabacos, S.A. 100; el Jefe de Farmacia del C. de E. Marroquí 50; el Coronel Jefe de Farmacia del Ejército de Marruecos 50 Vacum Oil Company 50; D. Wadhmal Isardas (Bazar) 10.

Suma y sigue, 5.170 pts.
Ceuta, 6 de julio de 1948

El último partido de la temporada

U. D. España de Tánger y Automovilismo se enfrentarán en Alfonso Murube EL DOMINGO

Como en años anteriores, no está ausente el fútbol del programa de festejos organizado por el Servicio de Automovilismo en honor de San Cristóbal, Patrón del Cuerpo. El domingo verdadero y en encuentro que cerrará definitivamente la temporada 1947-48 en nuestra ciudad, veremos contender en Alfonso Murube a los magníficos cuadros de la Unión Deportiva Española de Tánger y del Servicio de Automovilismo, ambos con notables elementos en sus filas, deseosos de ofrecer dos horas de gran fútbol y con la pretensión de adjudicarse una preciosa copa que ha donado la Casa Molina.

Todo lo que se dice ya señalado acontecimiento balompédico.

La U. D. España de Tánger, que ha reforzado convenientemente sus filas, que tiene aspiraciones de escalar puestos en el balompé nacional y que ahora entrena y prepara con su habitual maestría el ex-centro, Merja, es siempre un visitante de pujanza y atractivos. Ya vimos en cuanto tenía y entusiasmo hizo cara a nuestro título en el Trofeo Varela. En sus filas, nombres conocidísimos como Arana, Larrosa, Boazza, Anta II, Pérez, Genaro, etc., etc., a los que es muy probable se una un destacado jugador peninsular con el que nuestro título anda en tratos. Le

herá frente a un Automovilismo joven y magnífico, con grandes novedades en sus filas y deseoso de repetir su victoria de hace un año sobre este mismo campo. Si a todo ello añadimos que la entrada será completamente gratis y que un valioso trofeo asda en juego, habremos todos de coincidir en que la jornada será completa, de gran interés y atractivos para el fútbol y para nuestra afición, que aún reuerca con agrado el anterior choque entre estos dos conjuntos.

Mañana es probable podamos dar la posible formación del cuadro automovilista, que en estas días se afana por adquirir una buena puesta a punto a fin de tener las mayores probabilidades de llevar un trofeo más a sus vitrinas.

Sucesos

Un muchacho mata a un hombre por imprudencia:
Sevilla, 6.—Un individuo, que no ha sido identificado ha sido llevado en gravísimo estado por unos campesinos, llamados Serafín Molina y Carlos Bermejo, colonos de un cortijo.

Dijeron que la imprudencia de un muchacho de diez o quince años, había sido la causa del doloroso percance. El guarda de la finca donde trabajaba el herido, dejó la escopeta en el cortijo mientras hacía un encargo. El chiquillo cogió el arma apuntando al individuo en cuestión que estaba durmiendo en una choza de la era le dijo: «Valiente susto te voy a dar». Sin querer apretó el gatillo de la escopeta y el arma se disparó en el momento mismo en que se despertaba el individuo que recibió el tiro a quemarropa. Resultó con la cara destrozada y pérdida del ojo izquierdo. Falleció a poco de ingresar, en el equipo. Representa tener de 19 a 20 años. —CIFRA.

Joven ahogado:
Barcelona, 6.—Bañándose en el lago denominado «Casa Guarro», de Capellades, se ahogó el joven de 21 años, Rodrigo Ventura. Su cadáver fué trasladado al depósito judicial. —CIFRA.

Dirección de Comercio, Abastecimiento y Moneda

AVISO A LAS COMPANIAS DE SEGUROS

Se abre concurso entre las Compañías de Seguros a fin de concertar una póliza flotante de seguro que ampare determinadas mercancías de las que recibe este Centro.

En la tabilla de anuncios de esta Oficina se hallan expuestas las condiciones a que deberán sujetarse las Compañías concursantes.

Las proposiciones serán presentadas, en pliego cerrado y lacrado, hasta las 12 horas del día 30 de julio del año en curso.

El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.
Tetuán, 3 de julio de 1948.

El Director de Comercio Firmado: Gumersindo Parc Neguera.

El Delegado de Economía. V.º B.º

Firmado: José Amérigo.

¿REUMA?

Caferonal

CASA SANCHEZ ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

Se hará un perfecto mecanógrafo escribiendo en nuestras máquinas,



Falange Española 23

Ceuta

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCIÓN, REDACCIÓN ADMINISTRACIÓN Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 181



Importantes declaraciones del CAUDILLO

(Viene de la primera).

nómico o en su aspecto político como medio de luchar contra el comunismo?

—Le interesa, bien que indirectamente, en los dos aspectos, ya que el desequilibrio económico de Europa repercute sobre nuestra posición y todo lo que sea restablecer el nivel económico del Continente favorece económicamente a todos y desde luego, en la lucha contra el comunismo, ya que este mal, como todas las epidemias, se ceban en los cuerpos débiles y enfermos aunque para nosotros sea este un solo aspecto de la lucha contra el comunismo.

—¿Considera V. E. que puede haber medios mejores en la lucha anticomunista como, por ejemplo, la mejor distribución de la riqueza y la mayor aplicación de la justicia social?

—Desde luego, en el poder de captación del comunismo existen unos factores positivos y otros negativos. El comunismo explota la ignorancia de las masas y sus justos anhelos de mejora social. Por ello la ilustración de las masas y la realización de esa justicia por los caminos verdaderos es esencial para esta lucha y en

esto no hay que hacerse ilusiones: la masa tiene prisa y sus anhelos no admiten espera. Por eso las viejas fórmulas resultan lentas e ineficaces. Se ha esperado ya demasiado para que el problema admita nuevas demoras. El remedio está en realizar y en ilustrar, dar al Estado un carácter eminentemente social que precisamente por sus realizaciones y su justicia ofrezca confianza a las masas trabajadoras. Ilustrar y convencer a estas de que el comunismo y los marxismos, por destruir los principios en que el progreso económico se asienta, son incapaces de realizar lo que prometen, ya que en el progreso económico de una nación radica principalmente la posibilidad de la reforma que conduzca a un mayor bienestar social. Que se convengan todos de que el bienestar social requiere para realizarse la grandeza y progreso económico de la nación y que el embrocamiento de esta en donde primero repercute es en las clases modestas y menos dotadas.

—La reciente firma del Protocolo Franco-Perón presenta a nuestra opinión un momento de gran interés en las relaciones hispano-argentinas, porque a los argumentos de comunidad espiritual y hermandad de raza se une ahora la eficacia de un gran plan de cooperación económica. En este aspecto, en la Argentina interesaría mucho una indicación concreta sobre las perspectivas que para el futuro se pueden esperar de este acuerdo económico.

Si a la unidad espiritual y a la hermandad de raza unimos los nuevos lazos que van a establecer los planes de cooperación económica, habremos convertido en realidad y llenado de contenido el concepto de Hispanidad. Por ser España una nación vieja de una potente vitalidad y en período de resurgimiento industrial va a ofrecer en el porvenir un mercado espléndido a los productos naturales de la nación argentina. En trescientas mil almas crece actualmente nuestra población y siendo forzosamente limitada la producción de nuestro solar, España ha de necesitar cada día más de los intercambios con otros pueblos. Y como toda operación comercial no está completa sin el intercambio de productos, se abre camino para que España contribuya a las importaciones industriales que la nación argentina demande y a colaborar en la ayuda a sus planes de resurgimiento industrial. No habrá nación alguna en el universo que anhele más que España y más desinteresadamente, la grandeza y el resurgir de la nación argentina.

—¿Cree V. E. que se pueden conseguir plazos de aplicación y de desarrollo de este acuerdo económico?

—Desde luego, los acuerdos no hay que mirarlos solo desde el punto de vista de la situación presente, en que las destrucciones de la guerra y una escasez de productos en los mercados tiene aseguradas las ventas a precios muy remuneradores, ya que los pueblos no están acuciados por la necesidad de vender como en épocas normales, más cuando lle-

que la época de normalidad, y producción y existan en el mundo, como a fines de la guerra, exbrantes de cosechas, entonces pasará a primer plano del interés el haber abierto nuevos mercados para los productos y establecido corrientes comerciales y colaboraciones económicas que mantengan el intercambio en buena hora iniciado.

—España, económicamente, ¿está capacitada para ampliar su cooperación industrial a la Argentina? Muchos enemigos de la cooperación hispano-argentina afirman que de acuerdo con las bases del Protocolo, España ha tomado sobre sí excesivas obligaciones de carácter industrial como son la construcción de barcos y elementos de transporte del que incluso ella misma se encuentra necesitada, de donde deducen que España no podrá cumplir sus obligaciones. Conviene aclarar este extremo y me gustaría, por lo tanto, recoger manifestaciones de V. E. encaminadas a señalar cuál es la capacidad económica e industrial de España.

—La capacidad económica de España no se puede juzgar por el rendimiento de los últimos años en que las perturbaciones de la guerra y de los mercados han frenado su resurgir y el rendimiento de sus instalaciones industriales. España importaba del extranjero de dos a tres millones de toneladas de carbón para su resurgir y a pesar de haber subido su producción carbonera en cinco millones más de toneladas, es tal el resurgimiento industrial de nuestra nación que por falta de importación de carbón extranjero, ha escaseado el hierro, los laminados, frenando en forma importante nuestra producción. En el momento que España disponga de carbón o de laminados, ya sea por producción en la propia nación o por importación a través de los acuerdos comerciales concertados, el rendimiento de nuestras factorías se elevará considerablemente, pues la sobrecapacidad de producción que cubre nuestras necesidades y para servir asimismo los compromisos que con la Argentina contraemos. Si el momento del resurgimiento y plena producción española se halla retrasado por la falta de facilidades y egoísmos con que el mundo la trata, España sabrá recuperar el tiempo perdido, incrementando estas corrientes de intercambio tan interesantes para las dos naciones.

—Me agrada también en esta ocasión poder ofrecerme a V. E. por si acaso quiere dirigir algunas manifestaciones al pueblo argentino.

—Solo expresarle con mis sentimientos personales y los de la nación española y sus mejores votos por la independencia y la grandeza de vuestra nación en la que vuestro digno presidente tiene puestas sus grandes ilusiones. —Efe.

ALMUERZO EN LA ALTA COMISARIA

S. E. EL ALTO COMISARIO hace entrega a S. E. el Almirante Magalhaes Correia de la Gran Cruz de la Orden de la Mehaduía

S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, y señora, ofrecieron ayer un almuerzo en honor del Excmo. Sr. D. Luis Magalhaes Correia, almirante de la Armada portuguesa y administrador de la Zona Internacional de Tánger, y señora.

S. E. el Alto Comisario hizo entrega de la Gran Cruz de la Orden de la Mehaduía al almirante combiniéndose frías en términos muy cordiales en el acto que demuestra los lazos de amistad que une a los dos países. Asimismo hizo entrega al almirante de la Encomienda de la

Orden de la Mehaduía, concedida al comandante de la Armada portuguesa don Armando Roboredo.

Al almuerzo asistieron además de los Sres. de Magalhaes, el ministro plenipotenciario de Portugal en Tánger y señora, la señora de Roboredo, el ministro plenipotenciario de España en Tánger el delegado general de la Alta Comisaría y señora, el jefe de Protocolo de la Alta Comisaría y señora, el jefe del Gabinete diplomático, nuestro agregado militar en Tánger, secretarios de S. E. y ayudante con sus respectivas esposas.

COMO ACTUA EL COMUNISMO EN YUGOSLAVIA

Por la Policía del Partido han sido eliminados un millón de personas

No ha habido incidentes en la frontera con Albania

Belgrado, 7.—El órgano de los Sindicatos "Rad", informa que 94 yugoslavos han sido expulsados de Albania. Agrega que dichos yugoslavos se quejan de que en Albania no se permite a los yugoslavos que compran alimentos.

Por otra parte se informa que no ha habido ningún incidente en la frontera yugoslavo-albana.

BERLIN BAJO EL BLOQUEO RUSO

(Viene de la primera página.)

torización soviética, así como las emisoras de radio, han censurado duramente los Informes de París sobre un "protocolo secreto", comunista, para hacerse cargo del poder, en Berlín, por la fuerza.

El periódico "Taegliche Rundschau", órgano del Ejército rojo, dice:

"Con tales trucos baratos contra la zona de ocupación soviética como es este nuevo "protocolo" no se pueden mantener las acciones de las potencias occidentales.—Efe.

Sokolovsky trasladará su residencia más al interior de la zona rusa : : : : :

Berlín, 7.—El general Sokolovsky, gobernador militar soviético en Alemania, prepara el traslado de su residencia en Babelsberg, contigua al sector norteamericano de Berlín, a la zona de ocupación soviética, con el fin "de estudiar las incógnitas del bloqueo impuesto por sus propias órdenes sobre la ciudad". —Efe.

sa, como se había anunciado anteriormente.—Efe.

Trágico balance de víctimas del comunismo en Yugoslavia : : : : :

Chicago, 7.—Un sacerdote que ha conseguido escapar de Yugoslavia para asistir a la 29 Conferencia de Institutos Franciscanos, ha declarado que la Policía comunista ha eliminado en Yugoslavia 1.600.000 personas. En Lubliana fueron asesinados 200 sacerdotes, mientras que en Eslovenia existe una fosa común con 28.000 cadáveres de ajusticiados.

En todas las regiones yugoslavas —agregó— existen estas fosas comunes destinadas a los "enemigos del régimen".

En lo que respecta a la Iglesia, manifestó que las autoridades tratan de aparentar una libertad de cultos que no existe en la realidad.—Efe.

El comunismo polaco aprueba el "boicot" contra Yugoslavia : : : : :

Varsovia, 7.—El presidente del Partido comunista ha dado a la publicidad un comunicado en que se aprueba el "boicot" decretado por el Cominform contra Yugoslavia.

El asunto fue tratado en la sesión secreta celebrada después del pasado viernes.—Efe.

Un diputado húngaro expulsado de su partido por oponerse a la condena de Yugoslavia : : : : :

Budapest, 7.—Un diputado obrero expulsado del partido húngaro, por haberse opuesto a la condena que ha formulado el partido contra la acción de Yugoslavia, según anuncia el Comité Central del mismo.

El diputado en cuestión se llama Antal Rab, secretario de la Liga democrática de los esclavos del sur en Hungría.—Efe.

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Dr. BELTRAN LEON

DE LAS CLINICAS DE LA INFANCIA DE LAS UNIVERSIDADES DE BARCELONA Y MADRID

Ex profesor Clínico de Enfermedades de la Infancia en la Facultad de Medicina de Granada

MEDICO ESPECIALISTA DEL SEGURO MILITAR DE ENFERMEDAD EN CEUTA

Cuartel Teniente Ruiz, Pabellón núm. 4. DE CINCO A SIETE

Moscotel Almina

(añejo) un embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera.